

El día 5 del próximo Agosto se celebrará en nuestra ciudad la

FIESTA DE LA BANDERITA

a favor de la CRUZ ROJA

¡PUEBLO CEUTI, prepárate a demostrar tu espléndidez!

EL FARO

Año VII.- Núm. 1796 DIARIO REGIONAL DE LA MAÑANA DE INFORMACION GENERAL Ceuta, 30 Julio 1940

Detalles de la explosión de un polvorín en Gibraltar

Aigeiras, 29. — Se conocen nuevos detalles de la explosión ocurrida esta mañana en Gibraltar, en la Caleta.

El siniestro fué debido a que en aquel lugar existía un polvorín destinado a una de las baterías antiaéreas y se cree que uno de los soldados, en cargados de su custodia, tiró de una cinta de bombas de mano, originándose la formidable explosión.

A consecuencia del incidente resultaron muertos cuatro soldados de la guardia, cuyos cuerpos quedaron horriblemente destrozados.

Al producirse la explosión se inició un gran incendio en los alrededores, debido a la circunstancia de haber junto al polvorín un depósito de gasolina.

Las autoridades inglesas se muestran muy reservadas sobre este asunto.

Dos ingenieros señalados en el Libro Blanco alemán son expulsados de Rumania

Bucarest, 29. — Oficialmente se anuncia que un nuevo grupo de extranjeros al servicio de las potencias occidentales han sido expulsados de Rumania. Se trata especialmente de los ingenieros León Langer, Director de la Compañía petrolífera "Concordia", el industrial Pedro Bencenno, perteneciente a la misma entidad, y un ingeniero llamado Armando Lachapelle.

Langer, según los documentos publicados por el libro blanco alemán, era el jefe de la organización encargada de destruir los pozos petrolíferos rumanos. — EFE.

El Generalísimo búlgaro se entrevistó hoy con Hitler

Berlín, 29. — El Führer ha recibido al generalísimo búlgaro, de la gran guerra, General de Infantería Schekeff, invitado por el Comandante Jefe del Ejército a visitar los campos de batalla del Oeste. — EFE.

Llegaron a Eslovaquia, el Dr. Tisso y el Doctor Tuka

FUERON RECIBIDOS POR LAS AUTORIDADES

Presburgo, 29. — El Presidente Dr. Tisso, y el Dr. Tuka, acompañados de Sano Mach, han llegado a la capital Eslovaca, procedentes de Salzburgo.

Fueron recibidos en la estación por las autoridades.

Sano Mach declaró a los periodistas: Estamos muy satisfechos de nuestra visita a Alemania y estamos seguros del futuro feliz del Estado eslovaco.

Yo hubiera querido que todos los eslovacos hubieran oído hablar al Führer, como lo hemos oído hablar nosotros, ayer.

AMISTAD HISPANO - PORTUGUESA

PROTOCOLO ADICIONAL AL TRATADO DE AMISTAD Y NO AGRESION entre ambos países

Madrid, 30. (1 madrugada). — Protocolo adicional al tratado de amistad y no agresión entre España y Portugal:

Habida cuenta de los vivos sentimientos de solidaridad y de estrecha amistad entre las dos naciones de la península Ibérica para dar cada vez mayor eficacia al vigente tratado de amistad y no agresión entre España y Portugal, y con objeto de regular siempre su procedimiento dentro del espíritu del mismo tratado los Gobiernos español y portugués acuerdan y por este Protocolo se obligan a concertarse entre sí, acerca de los me-

dios mejores para salvaguardar en cuanto sea posible sus mútuos intereses, siempre que se prevean o ocurran hechos que por su naturaleza puedan comprometer la inviolabilidad de sus respectivos territorios metropolitanos, o, constituyan peligro, para la seguridad o independencia de una u otra de las dos partes.

Cualquiera de ambas partes puede tomar la iniciativa de promover dicho concierto, cuando ocurran o considérese como probable un hecho de la naturaleza de los comprendidos en el primer párrafo de este Protocolo. Este Protocolo tiene la misma vali-

dez que el tratado de amistad y no agresión al cual queda anejo, cualesquiera que sean los tratados convenios u obligaciones que tengan con terceros Estados, las partes contratantes; las cuales igualmente declaran que nada en ello se opone a lo que en este acuerdo queda estipulado.

Este Protocolo que no necesita ratificación, empezará a regir desde la fecha de su firma.

Hecho en Lisboa en dos ejemplares, uno español y otro portugués, los cuales tendrán la misma validez, el veintinueve de Julio de mil novecientos cuarenta.

Cambios de mensajes con motivo del 40 aniversario del reinado de VICTOR MANUEL

Roma, 29. — El Duce ha enviado al Rey Emperador Víctor Manuel, el siguiente despacho:

"Con ocasión del cuarenta aniversario de vuestro reinado de gloria yo os envío lo mismo que el pueblo italiano, mis votos más ardientes.

El pueblo italiano sólidamente encuadrado bajo el signo del Lictor, se aprieta alrededor vuestro y de vuestra Casa, que fué durante siglos y será, la dinastía de la Victoria".

El Rey Emperador ha contestado con el siguiente mensaje:

"Al Caballero Benito Mussolini, Duce del Fascismo y guía de su destino: Os agradezco muy calurosamente vuestro amable pensamiento y las expresiones que me dedicáis en vuestro mensaje. Yo deseo uno vez más repetiros cuanto aprecio la gran obra

que habéis realizado desde hace dieciocho años por nuestro país y vuestra actitud de fidelidad hacia mí y a la Casa Real.

Con afecto. — Víctor Manuel."

También el Soberano italiano ha enviado el siguiente mensaje al Führer:

"Os agradezco mucho vuestras expresiones tan amables y con igual cordialidad, os formulo, a mi vez, los votos más calurosos para vos y para nuestra valerosa aliada, Alemania." — EFE.

Roma, 29. — Todos los periódicos aparecidos hoy al medio día dedican amplio espacio al cuarenta aniversario del reinado de Víctor Manuel III y publican muchas fotografías del Rey Emperador. — EFE.

El raid italiano de hoy sobre Adem

4 indígenas muertos y 15 heridos

Adem, 29. — Los aviones italianos efectuaron hoy un raid sobre Adem entrando en acción los cañones anti aéreos.

Los aparatos enemigos arrojaron varias bombas, resultando cuatro indígenas muertos y quince heridos. — EFE.

Chamberlain ha sido operado con éxito

Londres, 29. — Hoy ha sido operado Chamberlain, Después de la operación se ha publicado el siguiente parte facultativo.

"Mister Chamberlain ha sufrido hoy con éxito una operación quirúrgica a consecuencia de haberle observado síntomas de obstrucción intestinal".

El estado del enfermo — según Reuter — es satisfactorio y podrá reintegrarse a su vida normal pasadas tres o cuatro semanas. — EFE.

Personas que forman parte del espionaje inglés son detenidos

Tokio, 29. — Los Ministros de Guerra y Justicia comunican:

"Ante la actividad creciente del espionaje extranjero en los últimos años, la policía militar, bajo la dirección de los procuradores del Mikado, ha procedido el 27 de julio, como primera medida, a detener a algunas personas que forman parte de la red inglesa de espionaje que se extiende por todo el país". — EFE.

NOTICIAS DEL Extranjero

La Habana, 29. — La Comisión de Cooperación económica de la Conferencia interamericana ha aprobado una proposición de Chile, según la cual las Repúblicas americanas se harán cargo de todas las empresas de utilidad pública, controladas por intereses extranjeros.

La conferencia terminará hoy con una reunión pública de la Asamblea plenaria. — EFE.

Berlín, 29. — En nombre del Führer y Comandante Supremo del Ejército alemán, el Jefe del Alto Mando de las fuerzas alemanas ha condecorado con la Cruz del Mérito Militar, a veintidós Inspectores de armamento.

Son los primeros que reciben esta alta distinción, creada recientemente para recompensar los méritos contraídos en la economía y la industria de guerra del Reich. — EFE.

Nueva York, 29. — El pasaje y la tripulación del trasatlántico norteamericano "Presidente Polk" que acaba de regresar de un viaje alrededor del mundo, han declarado que en El Cabo, se nota mucho la actitud anti británica, y que ésta actitud se siente especialmente entre los sudafricanos de origen holandés. — EFE.

Nueva York, 29. — En el vapor "Tritanique" han llegado a este puerto doscientos setenta y dos niños, acompañados de sus padres. También ha llegado a bordo de este buque, Madame Tabouis.

Tokio, 29. — Ayer, domingo, fueron detenidos diez ingleses en la capital nipona. Se trata de Directores técnicos de empresas británicas, residentes en territorio japonés. Entre los detenidos figuraba el corresponsal de la Agencia Reuter en Tokio, Cost. Este se ha arrojado hoy lunes, desde una ventana del segundo piso de la Comisaría Central de Policía de Tokio, antes de que le fuera tomada declaración.

Se produjo tan graves heridas que falleció casi inmediatamente. — EFE.

Lisboa, 29. — Ha llegado procedente de Liverpool un transporte francés, llevando a bordo 1.300 marineros franceses. El vapor continuará su viaje a Casablanca.

Los marinos pertenecen a las tripulaciones de los barcos de guerra franceses, confiscados por Inglaterra, que se han negado a servir bajo el pabellón británico. — EFE.

UN ANGEL MAS EN LA GUARDIA DE LAS ESTRELLAS

Y sonó el clarín de guerra aquí en Marruecos. Y cambiaste el libro por el fusil. Rápidamente camarada Calvente, te incorporaste a aquellos bravos camaradas nacionalsindicalistas, junto con muchos de los cuales, montas hoy tu guardia permanente, en hermandad con los ángeles, junto al Dios nuestro.

Y junto a tus camaradas prestaste los primeros servicios en la Falange gloriosa. El azul de la camisa y el rojo de yugos y flechas, te atrajeron.

Y en el 1937, una estrella de seis puntas se posó en tu pecho, inflamado de amor patrio, y marchaste al frente. Y luchaste. Y allí, legiones de Imperio, héroe de mil batallas, de cien victorias, supieron de tu valor, de tu heroísmo...

¡Paisajes del Pirineo, bondonadas de Aragón, orillas del Mediterráneo, aguas sagradas del Ebro, se estremecen bajo aquel cuerpo que llevaba un alma con voluntad de nación, Imperio, Grandeza de la Patria.

Y en uno de estos paisajes, sobrio, frenético de combate, caíste; junto a las aguas del Ebro, cuando en España empezaba a amanecer. Desde entonces, en vez de las jotas mañas, las aguas corren tu cantar: "Si te dicen que caí..." Cual nuevo Garcilaso, caíste frente al enemigo, cara a cara, sin pactos ni mediaciones. Una bala nos quitó un camarada más y nos profunizó más aún la herida que llevamos en el corazón.

Y aquel día de tu muerte, enmu decieron las aguas del Ebro al chocar contra las rocas que corren paralelas, y aquel día, aquel 28 de Julio de 1938, aquí en Ceuta donde por vez primera viste la luz, en los campos y en las calles, desde la más humilde cobacha al más suntuoso aposento, en las aulas y en el trabajo, hombres, mujeres y niños dicen: ¡Ha muerto Calvente!

Y una ola negra dominó, y arriba brilló un lucero y unos ojos llenos de luz nos miraron, palabras cálidas nos animaron, gestos enérgicos nos mandaron.

Y se repetía: ¡Ha muerto Calvente!... ¡Hay un arcángel más en la guardia inmortal de las estrellas!...

Muerto, sí; pero viva su alma con más fuerzas aún, que le permite llegar hasta la misma inmensidad de la gloria, al paraiso erecto e implacable y gozar de la felicidad del Cielo, esa felicidad que un poeta español trató de definir en "ver a Dios, vestir luz, pisar estrellas".

José Martínez Calvente ¡Presente!
F. Amorós.

FUNERAL

En la mañana de ayer, a las diez se celebró en la Iglesia de la Virgen de Africa, solemne funeral en sufragio del alma de José Martínez Calvente, Alférez Provisional del Ejército y camisa vieja de Falange, muerto en el frente del Ebro en 28 de julio de 1938.

La Iglesia se vio llena de fieles, asistiendo autoridades civiles y militares, camaradas del extinto, y gran número de amistades que testimoniaron una vez más, las muchas simpatías de que gozaba en Ceuta el héroe José Martínez Calvente y su distinguida familia.

Nuevamente recibieron sus familias al finalizar el funeral pruebas de sentimiento por tan lamentada desgracia y a ellas unimos las nuestras muy sinceras.

Ceuta

CAMARA OFICIAL DE LA PROPIEDAD URBANA DE CEUTA

Decreto 264

LIQUIDACION practicada de la DECIMA TERCERA DERRAMA de alquileres condonados a movilizados, combatientes y obreros en paro forzoso, durante el segundo trimestre de 1940.

Renta declarada por los propietarios en dicho trimestre 1.586.668'05
Rentas condonadas en dicho trimestre, más 20 % para

fallidos 14.347'52

COEFICIENTE TIPO PARA LA DERRAMA 991 por 100

A partir del día 1.º de Agosto, se procederá por esta Cámara a hacer efectivos los recibos de dicha derrama, rigiendo para ello las mismas instrucciones que para las anteriores.

El pago a los señores propietarios que tengan inquilinos disfrutando de la TARJETA OFICIAL, se efectuará por la Tesorería de esta Cámara, a partir del día 12 de Agosto próximo desde las 18 a 20 horas; siendo condición indispensable para ello la presentación del recibo acreditativo de haber satisfecho el importe de la presente derrama y cuota obligatoria de la Cámara.

Ceuta 27 de Julio de 1940.

El Presidente,
José Ibáñez Canto.

VIAJEROS

En el día de ayer salieron para la península los comerciantes de esta plaza don José Carrera García, don Francisco Durán Arrabal y don Francisco Fernández Amador para Algeciras; el Canónigo don Gregorio Landaluce para Vitoria; los industriales don José Marín Rojas para La Línea de la Concepción y don Rufino Martín Trujillo para Jerez; y el funcionario de Correos don José Romero Lozano para Sanlúcar de Barrameda.

También embarcaron el maestro nacional de Villa Nador don Esteban Probanza Calvo para Algeciras y el comerciante de Tánger don Samuel Marrache que se dirige a Gibraltar. Buen viaje a todos.

En el vapor correo de ayer regresaron de su viaje a Madrid el ingeniero de las Obras del Puerto de Ceuta don Pedro Gaytán de Ayala.

También regresaron de su corto verano en el pueblo de San Roque el comerciante y propietario de nuestra ciudad don Salomón Hachuel Sabat acompañado de su hijo don José H. Abudarán.

Procedente de Madrid llegó a nuestra ciudad en el día de ayer el Padre Benjamín Brazales García conocido literato e inspirado poeta que se dirige

MIGUEL NAVARRO

CURSO DE VERANO

Examen de Estado Bachiller
Primera enseñanza

Alfau, 7. Teléfono 606 R

a su habitual residencia de la capital del Protectorado.

También estuvieron en Ceuta de paso para Tánger los Religiosos Padre Angel Vallejo Chacón y P. Eugenio Elguies Albabarrena que proceden de Sevilla.

De paso para Casablanca estuvo asimismo en nuestra ciudad el armador don Felipe Castilla Oiscar que procede de Cádiz y para Tánger el propietario don Moisés Bentata que viene de Marmolejo.

Damos a todos nuestra afectuosa bienvenida.

ENTIERRO

En la tarde de ayer fué conducido a su última morada, el cadáver del conocido industrial de esta ciudad don Agustín Forné.

Formaban la presidencia del duelo su padre espiritual don Francisco Serwat, sus hijos y una representación de la Cámara de Comercio.

Asistían al sepelio una nutrida representación de la industria y del Comercio ceutí, así como de amistades del extinto a quien se tenía en gran estima por sus dotes de caballerosidad y simpatía.

El entierro, como antes decimos, constituyó una verdadera manifestación de duelo, y se despidió en el lugar de costumbre.

A las muchas expresiones de condolencia recibidas por la familia doliente, les rogamos añadan las nuestras, muy sinceras.

Hospital de la Cruz Roja

Número premiado en el sorteo de ayer el 36.

Futbol modesto

A pesar del fuerte calor que se de ja sentir en Ceuta, los equipos de aficionados al esférico continúan practicando este deporte, y a tal efecto, en la barriada de Benzi se celebró un partido de fútbol el pasado domingo, en el que contendieron Ingenieros y Artillería.

El encuentro resultó interesante, y al campo acudieron gran cantidad de público, que quedó satisfecho de la lucha entre estos dos onces.

La primera parte estuvo muy reñida y los artilleros consiguieron introducir tres balones, que había de darles más tarde el triunfo.

En el segundo tiempo el encuentro se llevó a gran tren y los de Ingenieros lograron apuntarse dos tantos, desaprovechando dos penaltys de los tres que cometieron el bando contrario.

Los de Artillería consiguieron marcar un nuevo gol y con el resultado de cuatro a dos a favor de los de Artillería, finalizó el partido.

Arbitró el encuentro el señor Serrano que estuvo muy acertado.

Los equipos se alinearon así:
Artillería. — Angel; Sedeño. Altés; Muñiz, Catalán, Ladiez; Granell, Castro, Amar, Ubeda y Sergio.

Ingenieros. — Torrijos; Flores, Echevarría; Giménez, Gonzalvo, Lozano; Funat, Montes, Villaseca, Ferrer, Torrello.

BAUTIZO

En el Santuario de Nuestra Señora la Santísima Virgen de Africa se ha verificado el pasado sábado, el solemne acto de imponer las aguas bautismales al monísimo niño, primero del matrimonio de don Blas Tizner y doña María Ciria.

Actuaron de padrinos, doña Esperanza Fernández y don Mariano Tizner, imponiéndose al neófito el nombre de Blasito.

Reciban sus dichosos padres, así como sus familiares nuestra felicitación por tan fausto acontecimiento.

Misa de comunión

El próximo día 2 a las nueve de la mañana en el Santuario de Nuestra Señora la Virgen de Africa y ante el altar de la Santísima Virgen del Pilar se celebrará la solemne misa de Comunión que mensualmente celebran las Asociaciones de señoras y caballeros de esta Cofradía, esperando-se la puntual asistencia de todos los que constituyen las citadas Asociaciones.

Ayuntamiento de Ceuta

FESTEJOS

Mañana martes 30 del actual y hora de las 9 se señalarán los sitios solicitados para las instalaciones de puestos, casetas y atracciones en el real de la feria, debiendo hallarse presentes los interesados a la citada hora en este lugar.

Ceuta 29 de Julio de 1940.
La Comisión de Festejos.

EL NUMERO DE NUESTRO TELEFONO ES EL

7-9-9

BARACHOL

Insuperable contra la sarna. Curación garantizada sin baño ni desinfección de ropas, aplicando la pomada solo en las manos. Cura los granos, eczemas y enfermedades rebeldes de la piel. El medicamento más recetado por la clase médica. En Farmacias. 6 pesetas tubo.

Dr. CANO TORRES

Especialista en piel, sífilis y venereo

Consulta de 4 a 6 y de 8 a 9 de la noche
Plaza de Africa 12. Tlfo. 547. Ceuta

Aviso importante

Se vende o se alquila la finca denominada "Villa Desengaño" en la carretera Ceuta-Tetuán frente a la Barriada España. Para informes en la Intervención Municipal del Ayuntamiento.

Grupo de Veterinaria

Hospital de Ganado

SUBASTA

El día 6 de Agosto a las diez de la mañana, serán vendidos en pública subasta, siete caballos y un mulo, por desecho, en el local que ocupa esta Unidad, sito en la Puntilla (frente a la barriada de Wells).

El importe de este anuncio será de cuenta del adjudicatario.

EL COMANDANTE MAYOR: VIRGOS.

Betuan

La función de ayer en el circo "La Alegría" en obsequio de los pequeños

Ayer por la tarde y en el circo "La Alegría" que con tanto éxito viene actuando en esta ciudad, se celebró una gratísima función en obsequio de los niños inscritos en los comedores, guardería y hogar de Auxilio Social, los de la Beneficencia Musulmana y Flechas, Pelayos, Margaritas y Flechas Azules femeninas, presentando el circo el aspecto bullicioso y alegre que puede su ponerse.

Todos los elementos de la compañía se esforzaron en hacer pasar una tarde agradable a los pequeños y en verdad que lo consiguieron, recibiendo multitud de aplausos de los infantiles espectadores.

Cerca de las nueve de la noche terminó el agradable espectáculo.

Anuncios breves

OPOSICIONES a Agentes de Vigilancia de la Zona. Ingreso con 5.000 pesetas. Contestaciones completas por los Agentes del Cuerpo señores Guillén y Mingorance. **PRECIO 41 pesetas** incluido programa. Para pedidos, **Cónsul Morphy 16, 1.º Izquierda, Tetuán.** Educación limitada. Reserba su ejemplar.

Larache

El Doctor Agulló en Larache

Se encuentra en Larache, para ejercer su profesión el notable Doctor en Urología don Luis Agulló Soler.

Los martes y viernes se estableció consulta el doctor Agulló en el Hospital de la Cruz Roja de esta plaza, y al enviarle nuestro saludo le deseamos toda clase de éxitos en su profesión.

TANGER FLAVIA

(Costurera de lujo)

TEJIDOS INEDITOS DE

ALTA NOVEDAD

VENTAS POR METRAJE

7 Calle Rafael. (Plaza de Francia)

Acto celebrado en el Alcázar de Toledo con motivo de la visita de los miembros de la Embajada que el Brasil envió a España

Toledo, 29. — Llegaron procedentes de Madrid, los miembros de la Embajada brasileña que han venido a entregar la espada que regala el Ejército de aquel país, al Generalísimo.

Eran esperados por el General Moscardó, con sus ayudantes, el Gobernador civil y su esposa, el Teniente Coronel Director de la Escuela Central de Educación física y defensor del Alcázar, Jefe provincial de propaganda y otras personalidades. Acompañados del General Moscardó se dirigieron al Alcázar y recorrieron todas las dependencias de la heroica fortaleza. En la sala de los caídos, ante la lápida en que se hallan escritos los nombres de los heroicos muertos, el General Pinto, Jefe de la Embajada brasileña, de dictó unas palabras de sentida admiración hacia los héroes de esta gesta gloriosa — dijo — "honra y orgullo del mundo civilizado".

Invitó a que se guardara un minuto de silencio y se elevara una oración a Dios, por las almas de los caídos. Así se hizo, orando los militares en posición de saludo.

Luego, el General Moscardó, como Jefe de la fortaleza, dió las gracias al General Pinto y en nombre de los defensores, por sus cálidas palabras de cariño, que eran expresión cierta de la amistad fraternal hispano-brasileña.

Recordó a este efecto que uno de las más grandes y alocuciones emocionantes que experimentó durante el asedio, fué oír a Radio Club Tenerife, manifestar que la Cámara de representantes del Brasil se había ocupado de la situación del Alcázar, fieramente atacado por las horas rojas, tributándose a los defensores, este mismo homenaje de cariño y admiración que acaba de testimoniar el General Pinto.

Terminó enviando al Presidente del Brasil y al pueblo brasileño la gratitud y la satisfacción de los defensores del Alcázar.

En lo que fué despacho del General Moscardó, fueron obsequiados los visitantes, con folletos, publicaciones y trozos de metralla, recuerdo del asedio, firmando en el libro de honor, don de el General Pinto escribió: "Emociónado con tanto heroísmo. — Firmado, José Pinto, Embajador especial del Brasil."

Luego estuvieron visitando la Capdral guiados por el Jefe de Propaganda del Movimiento, estando después en la Iglesia de San Bartolomé, donde admiraron la obra magistral del Greco "El entierro del Conde de Orgáz".

A primeras horas de la noche, los visitantes regresaron a Madrid.

El Ayuntamiento de Valencia regala un banderín al Regimiento de Artillería número 17

Valencia, 29. — Con gran solemnidad se ha celebrado la entrega de un banderín que el Ayuntamiento regala al Regimiento de Artillería número 17.

En la Alameda, la Madrina, esposa del Alcalde, leyó una poesía, que fué contestada con unas elocuentes palabras del Coronel del Regimiento.

Después se dijo una misa de cam-

paña, terminada la cual, el Coronel citado hizo entrega de la Bandera al Regimiento. Se dispararon salvas y a continuación las fuerzas desfilaron ante las autoridades.

Terminado el acto, los asistentes se retiraron al cuartel, residencia del Regimiento, donde se les sirvió una copa de vino español.

INAUGURACION DE UN MONUMENTO

Talavera de la Reina, 29. — Se ha inaugurado el monumento erigido para perpetuar la memoria del Comandante de la Guardia civil, don Isaac Gabaldón, que durante muchos años fué jefe de línea en esta ciudad.

En el kilómetro número 101 de la carretera a Extremadura, se levanta el sencillo monumento, con la siguiente inscripción: "El Ayuntamiento de Talavera de la Reina, a Isaac Gabaldón,

Félix Gabaldón y Luis Díez, caídos por Dios y por España".

Descubrió el monumento el Director General de la Guardia Civil General Alvarez Arenas, que pronunció vibrantes palabras.

En la Iglesia de Santa Prudencia, el General Alvarez Arenas y las autoridades, asistieron a un responso en sufragio de los Caídos.

Se asegura que han sido procesados los artilleros de los antiáereos de Gibraltar

Algeciras, 29. — Noticias llegadas de Gibraltar aseguran que los artilleros que prestan servicio en las baterías antiáereas han sido sometidos a proceso por no haber abierto fuego inmediatamente contra la aviación enemiga.

El Alto Comisario de España en Marruecos llega en avión a Barajas

Madrid, 29. — En las primeras horas de la tarde llegó a Barajas, el Alto Comisario de España en Marruecos General Asensio.

Fuó cumplimentado en el Aeródromo por los Jefe de Aviación que allí prestan servicio.

El pintor José María Sert se ofrece para pintar la catedral de Vich

Barcelona, 29. — En el edificio de la Diputación Provincial y presidida por el Director General de Regiones Devastadas, en representación del Ministro de la Gobernación, se reunió la Junta creada por Decreto, para la construcción de la Catedral de Vich.

El pintor José María Sert ofreció sus trabajos al Ministro de la Gobernación, para pintar de nuevo la Catedral, como un homenaje a la España Nacional.

HUELVA CELEBRA EL CUARTO ANIVERSARIO DE SU LIBERACION

Huelva, 29. — Con motivo del cuarto aniversario de la liberación de Huelva, por las fuerzas nacionales, la ciudad ha amanecido engalanada con los colores nacionales y del Movimiento.

Primeramente ha habido un solemne Te-Deum, en la Parroquia Mayor

Boletín Oficial DEL ESTADO



Madrid, 29. — El "Boletín Oficial" del Estado, publica hoy, entre otras, las siguientes disposiciones:

Justicia. — Decreto por el que se concede libertad por redención de penas por el trabajo, a los reclusos que se mencionan.

Otro por el que se modifica el de 18 de mayo de 1934, que creó el Colegio de Registradores de la Propiedad.

Agricultura. — Decreto por el que se nombra Presidente del Consejo Forestal a don Felipe Macai.

Otro nombrando presidente de Sección del Consejo Forestal a don José María Gaztelu.

Trabajo. — Decreto por el que se establecen normas transitorias de trabajo en la industria algodonera.



Numerosos reclusos han sido libertados

Barcelona, 29. — La Comisión reguladora de detenciones y encarcelamientos ha puesto en libertad a 1.742 reclusos de las diferentes cárceles de nuestra ciudad.

El Cardenal Gomá continúa en igual estado

Pamplona, 29. — Dentro del estado estacionario de la gravedad del Cardenal Gomá, éste ha pasado el día más tranquilo.

Farmacia de Guardia la DEL LICENCIADO Francisco Trujillo

José A. Primo de Rivera n.º 26.

AVISO

Con arreglo a las disposiciones vigentes, a partir de las 12 de la noche a 8 de la mañana, solamente se despachará mediante receta de médico.

Constantino Cosío, Hijo
COSECHERO, CRIADOR EXPORTADOR DE VINO
CHICLANA DE LA FRONTERA
Las mejores soleras de vinos finos para satisfacer los paladares más exigentes.
CASA EN CEUTA; AVENIDA GENERAL SANJURJO, 2.

GRANDES ALMACENES DE TEJIDOS
CASA IBAÑEZ
La casa más surtida
Últimas novedades

Anuncie en EL FARO

Comunicados oficiales de guerra

ALEMAN

Berlín, 29. — Comunicado oficial alemán:

"Nuestra flota submarina ha registrado nuevos triunfos en la guerra naval contra Inglaterra.

Como ya se anunció ayer en un comunicado especial, el sumergible del Teniente de navío Wilhelm Rolland ha torpedeado cinco mercantes armados ingleses, que desplazaban en conjunto cuarenta y ocho mil toneladas, que navegaba en medio de un convoy fuertemente protegido.

Entre dichos buques figuraba un crucero auxiliar de dieciocho mil toneladas. El mismo submarino después de dispersar este convoy torpedeó a un buque de carga británico de seis mil toneladas.

Otro submarino ha hundido 16.750 toneladas de vapores enemigos, que también navegaban en convoy, escoltado por unidades navales británicas.

Un tercer submarino alemán ha logrado echar a pique ante las costas inglesas a un mercante armado, de más de seis mil toneladas.

Nuestra aviación prosiguió sus repetidos ataques contra la Gran Bretaña. Con este motivo se produjeron en diversos puntos del Canal de la Mancha, varios combates aéreos, en los cuales fueron derribados seis aparatos ingleses y uno alemán.

Anoche los aviones británicos solo lanzaron algunas bombas sobre la Alemania septentrional y occidental sin causar daños. Únicamente en Hamburgo cayó una bomba en un barrio habitado; pero la acción inmediata y eficaz de nuestra artillería antiaérea, logró evitar destrozos graves.

En los raids enemigos sobre Holanda fueron derribados tres aviones ingleses, dos por nuestros cazas y uno por la D. C. A.

Sobre el Norte de Francia y al Norte de Alemania, los cañones antiaéreos derribaron a dos aparatos enemigos.

Las pérdidas totales del enemigo en el aire, fueron ayer de once aviones. Faltan cuatro aparatos propios". — EFE.

ITALIANO

Cuartel General de las Fuerzas Armadas italianas. 29. — Comunicado número 50.

"Al otro lado de la frontera Cirenaica, nuestros aviones atacaron a las secciones de carros de asalto enemigas, ametrallándolas y bombardeándolas con éxito. Fueron averiados seriamente varios tanques. En combate aéreo nuestros aparatos derribaron a dos aviones británicos, tipo "Bristol Blenheim". No han regresado a su base dos aviones propios". — EFE.

INGLES

Londres, 29. — Comunicado del Ministerio del Aire:

"En la noche última nuestros bombarderos continuaron sus ataques sobre objetivos militares en Alemania septentrional y occidental. Los objetivos fueron especialmente depósitos de petróleo, y estaciones. Diecisiete aerodromos de Alemania, Holanda, Bél-

gica y Francia septentrional fueron también atacados. De nuevo atacaron nuestros aviones los depósitos de petróleo de Cherburgo, en la noche última, provocando numerosos incendios. Estos aviones regresaron indemnes.

Un bombardero efectuó un ataque sobre el aerodromo de Leewarde, en Holanda. Fueron averiados varios aparatos enemigos, que se hallaban en el suelo. Durante el viaje de regreso de este bombardero, se vio atacado por cuatro cazas enemigos, viéndose obligado uno de estos a aterrizar. Nuestro bombardero regresó indemne". — EFE.

Londres, 29. — Los Ministerios del Aire y de Seguridad Interior comunican:

"Los aviones enemigos han franqueado las costas de la Gran Bretaña durante la pasada noche. Las defensas antiaéreas entraron en acción y fueron bombardeadas algunas regiones. Algunas casas sufrieron daños. El número de víctimas ha sido pequeño". — EFE.

El Cairo, 29. — Comunicado oficial.

"En el desierto de Egipto occidental algunas patrullas de observación compuestas por vehículos blindados ligeros, que habían profundizado considerablemente en la retaguardia del frente enemigo, fueron descubiertas y atacadas a continuación por bombarderos y cazas italianos, que volaban a poca altura.

Hemos sufrido algunas pérdidas en hombres y material. En otros frentes nada que señalar". — EFE.

Londres, 29. — El Almirantazgo comunica:

"El Secretario del Almirantazgo lamenta tener que anunciar que el contratorpedero "Wren" se ha perdido a causa de una acción del enemigo.

El "Wren" fue alcanzado por una bomba en un combate, frente a los contratorpederos de una escuadrilla enemiga. El barco se hundió rápidamente.

En esta misma acción, otro contratorpedero, el "Monte Rose", derribó a dos bombarderos enemigos". — EFE.

El general Orgaz dona quince mil pesetas para la reconstrucción de Vich

Barcelona, 29. — Una comisión del Ayuntamiento de Vich, acompañada del Vicario General de aquella diócesis, ha visitado al Capitán General de Cataluña, General Orgaz.

El General Orgaz hizo entrega de un donativo de quince mil pesetas para las obras de reconstrucción.

Los EE.UU. dispuestos a comprar el exceso de la exportación de la América del Sur

Río de Janeiro, 29. — El órgano gubernamental "La Noite" dice que los Estados Unidos tienen el propósito de comprar todo el excedente de la exportación de América del Sur, para evitar que, los gobiernos interesados lleguen a un acuerdo sobre la materia.

Añade que se trata de una maniobra gigantesca y que el valor total de las exportaciones americanas se calcula en mil millones de dólares. — EFE.

ACTUACION DE LA AVIACION ALEMANA

Londres, 29. — En las incursiones aéreas realizadas por los aviones alemanes sobre Inglaterra, dejaron caer varias bombas, algunas de ellas incendiarias. Se registraron en una ciudad marítima algunos heridos y quedaron destruidas varias casas.

Ataques similares fueron realizados sobre el Noroeste de las islas; pero no hubo desgracias. — EFE.

Londres, 29. — El Ministerio del Aire y el de Seguridad interior han facilitado esta mañana un comunicado que dice que los aviones enemigos cruzaron la costa de la Gran Bretaña, durante la noche última, entrando en acción las defensas antiaéreas.

El enemigo lanzó algunas bombas en algunas regiones que provocaron daños en algunas casas. El número de víctimas ha sido muy crecido. La aviación enemiga lanzó también siete bombas de mecanismo retardado en una ciudad del Nordeste de Inglaterra, durante la noche última. — EFE.

Londres, 29. — En la madrugada de hoy la aviación enemiga lanzó una docena de bombas, explosivas e incendiarias en una ciudad del Nordeste de Inglaterra, causando daños de importancia en una casa y registrándose algunas víctimas levemente heridas.

Un avión enemigo lanzó algunas bombas incendiarias en una ciudad y fueron igualmente causados algunos incendios, que fueron rápidamente extinguidos.

Una de las bombas cayó en un dormitorio en el que se hallaban tres niños. — EFE.

Londres, 29. — Sobre el Sureste de la costa de Inglaterra, en la mañana de hoy, ha tenido lugar una batalla aérea en el curso de la cual se ha derribado un avión enemigo. El combate se desarrolló a gran altura por lo que los aparatos no podían ser vistos desde tierra.

Es la segunda batalla que se libra en esta zona, durante el día de hoy. — EFE.



Sofía, 29. — Las logias masónicas han dirigido una carta al Ministro del Interior, comunicando su resolución de disolverse y suspender todas sus actividades.

Esta resolución ha sido adoptada en vista del incremento alcanzado en los últimos días, de la campaña contra los masones de todas las clases sociales.

Con ocasión de las últimas manifestaciones callejeras, varias bombas asfixiantes y algunos petardos fueron hallados frente al edificio de la logia masónica. — EFE.

La Habana, 29. — El Delegado argentino, en la Conferencia interamericana, Dr. Melo, ha declarado que la convención sobre las posesiones europeas en América, excluirá a los territorios reivindicados por otros países, es decir: Las Honduras británicas y las islas Malvinas, reclamadas respectivamente por Guatemala y Argentina.

La Convención prevé el nombramiento de una comisión administrativa compuesta por representantes de todos los Estados signatarios, y entrará en vigor tan pronto como tengan las firmas de las dos terceras partes de las Repúblicas americanas. — EFE.

El Presidente de lo Contencioso del Tribunal de Shanghai, víctima de un atentado

Shanghai, 29. — Ha sido víctima de un atentado, por autores desconocidos el Presidente de la Sala de lo Contencioso del Primer Tribunal del distrito de la concesión internacional de Shanghai. — EFE.

Gigurtu y Manolescu en su país

Bucarest, 29. — Esta mañana a las 10,15 llegaron a esta capital el Jefe del Gobierno, Gigurtu y el Ministro de Negocios Extranjeros, Manolescu, procedentes de Italia y Alemania.

En la estación fueron recibidos por el Vicepresidente del Consejo de Ministros, miembros del Gobierno y representaciones de las Legaciones italiana y alemana.

Los hombres de Estado se dirigieron seguidamente al palacio real, para informar al Rey Carol.

Esta tarde se celebrará Consejo de Ministros. — EFE.

Vichy, 29. — Los periódicos franceses anuncian que el Gobierno del Mariscal Petain, ha tomado resoluciones contra los políticos responsables de la derrota del país.

Añaden que uno de estos días se publicará la lista de los primeros acusados que comparecerán inmediatamente ante un Tribunal especial. — EFE.

Berlín, 29. — El Ministro del Reich, Goebbels, ha recibido esta tarde, en presencia del Embajador de Italia, Dino Alfieri, al Presidente de la organización italiana de Cinematografía, Conde Volti, que le ha entregado a Goebbels la copa de la biennial de Venecia, 1939, que fue concedida al film alemán "Robert Kehm", la placa de bronce para la película documental "¿Los animales pueden también pensar?" y la medalla de bronce para el film "Era un baile embriagador". — EFE.

Milán, 29. — "Il Popolo d'Italia" afirma que el caos más profundo reina en la zona no ocupada de Francia.

Las autoridades de Vichy, se han dispuesto a exigir responsabilidades para los elementos responsables de la política democrática de los últimos veinte años, y causantes del desastre de ahora.

El proceso monstruo que se incoará no tiene más objeto que el de calmar al pueblo, que exige justicia a todo pasto. — EFE.

Londres, 29. — Semioficialmente se anuncia que de los cien aviones alemanes, en los cuales había cincuenta o sesenta bombarderos en picado, que atacaron esta madrugada al Sudeste de Inglaterra, fueron derribados dos aparatos. — EFE.

Estocolmo, 29. — Según un corresponsal de un diario en Londres, Churchill, hará mañana en los Comunes, su primera declaración sobre la política exterior del Gobierno británico en los últimos meses. — EFE.

Lisboa, 29. — Según informaciones de Londres se efectúa una gran depuración en el Ministerio de Informaciones británico, bajo el nombre oficial de "Reorganización de los cargos superiores".

El Consejero adjunto de Propaganda exterior ha presentado la dimisión ayer, y se cree que otros altos funcionarios serán destituidos. — EFE.

Los Príncipes Nicolás y Alejandra de Yugoslavia en Barcelona

Barcelona, 29. — Se encuentran en esta ciudad, los príncipes Nicolás y Alejandra de Yugoslavia, hermanos del Rey de aquel país, acompañados del Canciller de Asuntos Exteriores.

Los príncipes yugoslavos han estado unos días en Londres. Después de permanecer unas horas en nuestra ciudad, han continuado su viaje de regreso a su país, vía Francia e Italia.

Viajan de riguroso incógnito.